

DELEGACIÓN REGIONAL



LA APARATO TIENE LA CAPACIDAD DE LANZAR HASTA 10 MIL LITROS DE AGUA POR VUELO.

Autoridades supervisan equipamiento aéreo

PREVENCIÓN. Visitaron el aeródromo Bernardo O'Higgins para constatar en terreno la operatividad del helicóptero.

Con el objetivo de reforzar la preparación regional ante la temporada de incendios forestales, autoridades regionales realizaron una visita inspectiva al aeródromo Bernardo O'Higgins, en Ñuble, donde revisaron el equipamiento aéreo destinado al combate de emergencias. La actividad fue encabezada por el delegado presidencial regional, Rodrigo García, junto al director regional de Conaf Ñuble, Juan Salvador Ramírez, y la senadora Loreto Carvajal. Durante la jornada, onocieron en detalle la operatividad del helicóptero Chinook. CG



EXPERTOS DIERON A CONOCER LAS CARACTERÍSTICAS DEL HELICÓPTERO.



LA SENADORA LORETO CARVAJAL JUNTO AL DELAGADO RODRIGO GARCÍA.



LAS AUTORIDADES DESTACARON LA IMPORTANCIA DE CONTAR CON ESTE TIPO DE RECURSOS EN LA REGIÓN.